

# 文化祭が開催されました

11月23日から26日までの4日間、中央公民館において、文化協会主催による第1回文化祭、きらめく町にきらめく人ときらめく心を が開催されました。

今回の文化祭は、文化協会所属11の団体から、実行委員を選出して、実行委員会を立ち上げるとともに、参加団体からは各団体一名の運営委員を募り、企画立案から、運営までを実行委員会を中心とする参加団体の方々が自主的、自発的に行い、開催にいたりました。



23日は、将棋愛好会による子ども将棋大会や中国語クラブによる入門会話と中国茶ビデオの上映、そして、展示部門の発表が行われました。25日には、押し花教室、茶道教室、ティンカーベルクラブの発表が行われ、多数の方々が来館し、体験や鑑賞をしました。

そして26日には、講堂でステージ部門の発表が行われ、開催セレモニーのあと、よさこい五霞愛好会の五霞音頭で幕を開けました。その後、ステージ、フロアーでは、参加団体による日頃の活動の様子が盛大に発表されました。



また、本館では囲碁友の会による初心者囲碁指導、フラワーアレンジメント、パンフラワー、篆刻、折り紙の各教室で、鑑賞者対象の体験活動も行われ、賑やかな開催となりました。



講堂で行われたフィナーレの合同エンディングでは、会場内にいる全員で、「世界に一つだけの花」を合唱し、文化祭の幕がおりされました。

